## \*\*(社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\* キッズ巡回サッカー教室



## 日野春保育園(北杜市)



2013年6月20日木曜日開催







小雨だったため、遊戯室で行なったサッカー教室。 もぐらコーチとひよこコーチと子どもたちは、すぐに仲良くなり、 たけのこ鬼ごっこが始まりました。限られたスペースの中で、子 どもたちは元気に走り回り楽しむことが出来ました。

ボール遊び・ゲームと進むにつれて、子どもたちの声も大きくなり、お友だちに「がんばれ〜」と応援する姿も見ることができ、フリー参観で来て頂いた保護者の方々も、「楽しかった。子どもの元気に走りまわる姿が見れて良かった。」と感想を頂きました。今後の遊びの中にも、今日のボール遊び・ゲームを取り入れていきたいと思います。

ありがとうございました。

こんにちわ(^v^)

もぐらこーちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか?おともだちをたくさんたすけてあげているかな? バランスゲームやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな? またみんなでやってみてね! しあいは、みんなさいごまであきらめずにかっこよかったよ(^\_^)∨ またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

もぐらコーチ\*。\* (● ^o ^ ●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\*(社)山梨県サッカー協会\*\*